

Dans le cadre du projet de distribution d'aide d'urgence aux personnes déplacées
dans la région de Nuseirat.
15 et 16 décembre 2023

Le 15 décembre. Compte tenu du temps froid et pluvieux dont souffrent les déplacés de la région de Nuseirat, l'équipe de travail a distribué 13 tentes et 24 jerricans d'eau douce.



Cela nous a pris beaucoup de temps pour identifier les personnes déplacées qui ont le plus besoin des tentes. Nous travaillons actuellement sur l'établissement des priorités pour les cas le plus urgents concernant le besoin de tentes, en raison de la difficulté à les obtenir.



L'équipe a également distribué 7 tentes et 10 jerricans d'eau douce le 16 décembre.





Le 16 décembre également, 200 repas ont été distribués aux personnes déplacées dans la région de Nuseirat. Il convient de noter que les conditions dans la bande de Gaza se détériorent jour après jour et que des dizaines de familles se dirigent quotidiennement vers le centre de la bande de Gaza, en particulier dans la région de Nuseirat. C'est pourquoi nous comptons chaque jour de nouvelles familles dans la zone. Nous sommes informés par les Mokhtars de la région.



17 décembre 2023, Nusseirat, centre de la bande de Gaza